

250 personnes à la maison des jeunes - 14/04/2012

CHIMAY -

La journée portes ouvertes de la maison des jeunes de Chimay a attiré plus de 250 personnes. Implication citoyenne et jeux figuraient au menu.



La journée portes ouvertes organisée par la maison des jeunes de Chimay a connu un beau succès puisque plus de 250 personnes ont répondu à l'invitation des jeunes et des responsables du centre.

Les jeunes présents ont pu prendre part dès le matin à l'approbation du Règlement d'Ordre Intérieur de la Maison des Jeunes mais aussi à l'élection des représentants officiels du conseil des jeunes. Ont été élus à la Présidence du Conseil des Jeunes : Jonathan Amant, Mélissa Hulin et Romuald Liébart. Les jeunes possèdent également un nouvel administrateur représentant des jeunes en la personne d'Arnaud Lefour.

Ensuite, chaque jeune âgé d'au moins 18 ans a eu l'opportunité de siéger et de découvrir le fonctionnement d'une assemblée générale, instance qui régit la maison des jeunes de Chimay.

Après ce chapitre officiel et citoyen, les activités ludiques ont pu débuter en début d'après-midi. Après un passage à la maison des jeunes, les 250 participants y ont reçu un tee-shirt souvenir aux couleurs de la MJ Chimay. Le centre des animations se déroulait à proximité de la piscine et sur la piste d'athlétisme. De nombreux jeunes et leurs aînés ont pris part aux courses de cuistax. Dans un esprit très familial, 23 courses ont rythmé l'après-midi jusqu'à la finale en fin de journée.

Parallèlement au cuistax sur le thème de Mario, des combats de poulets sumo et un château gonflable en scratch ont donné lieu de belles parties de fous rires. La restauration était assurée sur place.

Outre les proches et habitués de la maison des jeunes de Chimay, les organisateurs ont pu compter sur le soutien et la participation de groupements de jeunes voisins.

À l'issue de la journée, les organisateurs étaient très satisfaits de cette première édition.

G.L.

G.L. (L'Avenir)